



### Impression de la question 18-00132

Type de questions QE

Ministère interrogé : AET - Ministère des affaires étrangères et du développement international

Question n° 18-00132 : du :date non fixée

M. Yannick Moreau alerte M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur la situation préoccupante des Chrétiens d'Orient en Egypte, en Irak, en Syrie et bientôt au Liban. Les chrétiens représentaient un cinquième de la population d'Orient et n'en représentent plus que 8% seulement aujourd'hui. À titre d'exemple, 492 églises et bâtiments de services chrétiens incendiés ou attaqués en 2013 en Egypte. La France est historiquement proche de ces communautés chrétiennes, tout comme de ces pays du Moyen-Orient. Leur situation impose que la diplomatie française agisse à la fois pour protéger cette population, mais aussi pour freiner l'exacerbation de l'intolérance et de la violence aux portes de l'Europe. Monsieur Yannick MOREAU souhaiterait savoir si le gouvernement compte enfin reprendre son rôle traditionnel de défenseur des Chrétiens d'Orient et quelle politique il compte impulser, à la fois en France mais aussi à l'échelle de l'Union européenne, pour que cessent les persécutions.

Fermer